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我院参加市委教工委创建 

“平安校园”工作座谈会 

 

5 月 17 日，市委教工委在北京师范大学召开创建“平安校园”

工作座谈会。市委教工委副书记唐立军、市教委委员叶茂林、市

委教工委安全稳定工作处处长卢向红等出席会议并讲话。今年下

半年参加市委教工委“平安校园”入校检查验收的 9 所首都高校

的主管安全稳定校领导和保卫处处长参加会议并做汇报。我院“平

安校园”创建工作领导小组副组长、党委副书记孙红培，“平安校

园”创建工作领导小组办公室主任、保卫处处长陈六生参加会议

并汇报我院“平安校园”创建工作。 

孙红培副书记、陈六生处长就我院“平安校园”创建工作的进

展情况、取得的成效、凝练形成的工作特色、存在的困难，以及

下一步的工作计划等做了全面汇报。 

在听取 9 所高校汇报后，卢向红处长提出四点要求：一是要对
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创建工作任务的艰巨性有清醒的认识，要把握好工作进度，后续

的创建工作要抓紧抓好。二是要全面理解和开展创建工作，紧紧

围绕“六大体系建设”、“三个重要文件”（《意见》、《标准》、《入

校检查验收方案》）来开展创建工作。三是既要抓好安全保卫的工

作，也要抓好维稳方面的工作，支撑材料也要全面体现两个方面

的工作。四是下大力气进一步抓好基础和基层工作。 

图 1：座谈会现场 

叶茂林委员通报了近期有关首都高校安全稳定的事项。 

唐立军副书记做总结讲话。他首先肯定了各高校的“平安校园”

创建工作，认为 9 所高校目前的创建工作有四个突出特点：一是

学校高度重视，尤其是思想认识上有提高，安全稳定工作的投入

明显增加，队伍建设进一步加强。二是工作扎实，解决了一些安

全稳定方面的突出问题。三是注重创新，凝练形成了一些亮点和
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工作模式。四是工作水平得到提高，安全稳定工作方面的体制和

机制逐步完善，开展工作更加科学和规范，工作基础进一步夯实。 

图 2：孙红培副书记汇报我院的创建工作 

但是，创建工作也存在四个方面的突出问题：一是有的高校领

导还不够重视；二是有的高校基础工作不够扎实，尤其是基层院

系的工作亟待加强；三是统筹推动不够，齐抓共管的工作机制还

没有得到很好落实；四是真抓实干的氛围不足，创建工作的内容

还没有内化到学校的日常工作中。 

针对各高校下一阶段的“平安校园”创建工作，唐立军副书记

强调要把工作的着力点放在“五个抓手”：一是抓宣传教育，使高

校各级领导从首都稳定和育人的高度审视创建工作，将创建工作

纳入到党委全局工作中来。二是抓工作体系建设，推动安全稳定

工作正常运转。三是抓责任落实，尤其是落实基层院系的责任。
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四是抓统筹推动，形成齐抓共管的良好氛围。五是抓科学管理，

推动安全稳定工作科学化，进而推动教育事业科学发展。 

图 3：陈六生处长汇报我院的创建工作 

唐立军副书记对各高校的创建工作提出“五个重”：一是重基

础。“平安校园”创建工作的重要性，无论如何强调都不过分。要

通过创建工作，真正将各项工作的基础夯实。二是重过程。要扎

扎实实的走好每一步，踏踏实实的做好每一项具体工作。三是重

状态。创建工作贵在长期坚持。即使验收之后仍然应该坚持，持

续落实各项工作。四是重长效。要注重建立维护校园安全稳定的

长效机制，而不要能简单应付。五是重创新。要认真凝炼特色工

作，体现首都首善之区的标准和水平。（创建办） 


